

En Talcahuano ultiman trabajos para llegada de barcaza Mailén que reforzará cruce a Niebla

PLAZOS. La llegada de nave a la bahía de Corral se espera para fines de agosto. Ahora está en mantención mayor.

El Ministerio de Obras Públicas confirmó que para fines de mes se espera la llegada de la nueva barcaza Mailén, que será la tercera nave que reforzará el circuito de conectividad marítima entre Niebla y Corral, permitiendo mejorar el estándar y la frecuencia en la conexión hacia la comuna puerto.

La embarcación, que actualmente se encuentra en mantención mayor en los astilleros Asmar de Talcahuano, fue revisada en terreno por la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta; el alcalde de Corral, Miguel Hernández; y el director de Obras Portuarias, Ricardo Trigo, además de dirigentas sociales de la comuna puerto.

El proyecto de mantención de la Mailén, es financiado por el MOP a través de su Dirección de Obras Portuarias, con una inversión de 2.550 millones de pesos. Entre los principales trabajos desarrollados se cuentan una completa modernización estructural de la nave, con cambios en el casco y el reemplazo de planchas metálicas, además de nuevos servicios de electricidad, sistemas hidráulicos, de prevención de riesgos, propulsores, generadores y cambios en los servicios de habitabilidad de la embarcación, como cocina, camarotes y servicios higiénicos. Esto, sumado a la pintura completa de la embarcación.

“Como Ministerio de Obras Públicas estamos agradecidos

“
 Estamos cumpliendo un compromiso que asumimos con los vecinos de Corral, porque se está acondicionando totalmente esta barcaza...”

Nuvia Peralta
 Seremi de Obras Públicas.

“
 La barcaza Mailén está quedando en muy buenas condiciones, para que pueda desarrollar un buen servicio de conexión en nuestra comuna de Corral”....”

Miguel Hernández
 Alcalde de Corral.

de poder haber revisado el nuevo estándar de esta barcaza en los astilleros Asmar de Talcahuano. Con este nuevo transbordador estamos cumpliendo un compromiso que asumimos con Corral, porque se está acondicionando totalmente esta barcaza, la cual se está renovando con una inversión de más de 2.550 millones de pesos. Seguimos trabajando para mejorar la condición de conectividad de los vecinos de Corral”, dijo la se-

remi de Obras Públicas de Los Ríos, Nuvia Peralta.

Por su parte, el alcalde de la comuna puerto, Miguel Hernández, destacó que “contentos de esta invitación que nos hizo la seremi del MOP, para realizar esta visita y conocer el estado de esta barcaza; y sin duda, nos vamos muy contentos de ver el trabajo que se está haciendo en este astillero. La barcaza Mailén está quedando en muy buenas condiciones, para que pueda desarrollar un buen servicio de conexión en nuestra comuna de Corral”.

“El apoyo del mundo político también estuvo presente para lograr la llegada de la tercera barcaza a la comuna puerto. “Me alegro que avance un compromiso que adquirió el MOP en la región. Como presidente de la Comisión de Obras Públicas del Senado invité a una sesión en la ciudad de Futrono en enero de este año, donde vinieron todos los servicios del Ministerio y hubo un compromiso de avanzar con una tercera barcaza. Y si esto se va concretando es una alegría, porque va a mejorar la conectividad de los vecinos y vecinas de Corral”, añadió la autoridad.

En tanto, la senadora María José Gatica dijo que “valoramos que finalmente se escuchó la petición de los vecinos de Corral, ya que en septiembre deberíamos contar con la tercera barcaza que mejore la conexión marítima entre Niebla y la comuna puerto. Espe-



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS

LA EMBARCACIÓN MAILÉN CUENTA CON UNA CAPACIDAD DE TRANSPORTE PARA 19 VEHÍCULOS Y 40 PASAJEROS.

\$2550

millones es el valor de los trabajos de mantención mayor de la nave, que financia el Mop Los Ríos.

43

metros de eslora (largo) y 10.5 metros de manga (ancho), son las medidas de la embarcación Mailén.

ramos que con esta nueva nave, las tres embarcaciones están operativas a un cien por ciento, sobre todo en la temporada estival, para evitar que sean los residentes los que se quedan sin cupo por la gran demanda turística”.

CARACTERÍSTICAS

La barcaza Mailén posee 43 metros de eslora (largo) y 10.5 metros de manga (ancho), con una capacidad de transporte para 19 vehículos y 40 pasajeros.

El transbordador ya terminó sus faenas estructurales en dique y ahora se encuentra en el agua, para iniciar las pruebas de motores, generadores, radar y azimutales (hélices, timón), las cuales deben ser evaluadas por la Autoridad Marítima, para que finalmente se autorice su zarpe. **CS**

CINE CLUB UACH PRESENTA:
ALCARRÁS
 (Dir: Carla Simón)
 Viernes 11 de agosto - 19 Hrs.
 Sáb. 12 y dom. 13 de agosto - 16 y 19 Hrs.



club de lectores Diarios Austral

60 años CINECLUB UACH

Entrada general **\$3.000.-**
 Estudiantes, adulto mayor y Socios Club de Lectores **\$2.000.-**

Invitamos a nuestros socios del Club de Lectores a retirar sus invitaciones en el módulo Diarios Austral ubicado en el segundo piso del Mall Plaza de Los Ríos. Cupos limitados.

632-221209 www.cineclubuach.cl cineclub@uach.cl